
C’est un cœur de foi et d’humilité qui peut
accueillir l’enfant Jésus

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu(Mt 8, 5-11)

En ce temps-là,
comme Jésus était entré à Capharnaüm,
un centurion s’approcha de lui et le supplia :
« Seigneur, mon serviteur est couché, à la maison, paralysé,
et il souffre terriblement. »
Jésus lui dit :
« Je vais aller moi-même le guérir. »
Le centurion reprit :
« Seigneur, je ne suis pas digne
que tu entres sous mon toit,
mais dis seulement une parole
et mon serviteur sera guéri.
Moi-même qui suis soumis à une autorité,
j’ai des soldats sous mes ordres ;
à l’un, je dis : “Va”, et il va ;
à un autre : “Viens”, et il vient,
et à mon esclave : “Fais ceci”, et il le fait. »
À ces mots, Jésus fut dans l’admiration
et dit à ceux qui le suivaient :
« Amen, je vous le déclare,
chez personne en Israël, je n’ai trouvé une telle foi.
Aussi je vous le dis :
Beaucoup viendront de l’orient et de l’occident
et prendront place avec Abraham, Isaac et Jacob
au festin du royaume des Cieux. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Bien aimés du Seigneur Jésus, en ce début du temps de l’Avent, l’Eglise nous donne deux clés   pour
une bonne préparation aux solennités de noël. Ce secret c’est la foi, la vraie foi, et la vraie humilité.

C’est l’attitude du centurion Romain à l’égard de Jésus qui nous délivre ces deux clés. Ce centurion
savait qui était Jésus, et ce dont il était capable. Il savait que Jésus, Fils de Dieu, Dieu, est tout
puissant. Il croyait fermement que Dieu peut agir au-delà des contraintes du temps et de l’espace.
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« Dis seulement une parole et mon serviteur sera guéri ».

L’humilité du centurion soutient sa vraie foi. Il sait approcher Dieu avec respect. Il sait se rabaisser,
se vider pour que le Seigneur puisse le remplir de ses grâces. « Je ne suis pas digne que tu entres
sous mon toit. »

Très souvent, ma foi est fantaisiste. Une foi fantaisiste est celle qui ne se limite qu’aux bonnes
paroles mais ne jaillit pas du cœur. Je demande au Seigneur et en même temps, je me dis « est-ce
que c’est possible ? Est-ce qu’il peut m’accorder ce que je lui demande ? » La foi du centurion n’était
pas fantaisiste, elle était vraie, sa foi était une foi du cœur et non une foi de beaux mots creux.

Il m’arrive ; lorsque je m’approche du Seigneur, de ne pas me plier devant lui, il m’arrive de lui jeter
mes doléances de dessus la tête et en le regardant du haut ! Dieu est mon Dieu, je dois l’adorer
lorsque je l’approche, je dois me faire petit devant lui, je dois tomber face contre terre devant lui !
Mais il faut éviter la fausse révérence, une révérence de corps sans cœur. Cela n’est pas utile de se
coucher devant le Seigneur alors que mon cœur est superbe.

Prions

Dieu notre père, tu nous invites à entrer dans ce temps de l’avent avec la foi et l’humilité véritable.
Donne nous cette foi en toi et guide nous en ce temps d’attente sur les chemins de l’humilité.

Intercession

Seigneur nous te prions pour tous les handicapés dans le monde, donne leur la grâce de la guérison
et soutiens-les dans leurs difficultés.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Prenons un moment pour méditer sur notre façon de demander au Seigneur. Prenons nous toutes les
dispositions d’humilité et de foi ?
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